

Le Cubain Lázaro Martínez enregistre son meilleur résultat au triple saut



Le sauteur cubain de triple saut Lázaro Martínez a obtenu le meilleur résultat de sa carrière en sautant 17,28 mètres lors d'une compétition dans la province de Camagüey , a environ 550 km de La Havane.

Avec ce résultat, ce champion, ex recordman mondial Cadet, a remporté la première place au Festival de Sauts "Luis Pérez Casanova", qui avait lieu sur la piste du stade Rafael Fortún.

Le talentueux sauteur de Guantanamo, âgé de 20 ans et mesurant 1,92 mètre a obtenu la marque lors de son troisième saut devant le champion et actuel recordman mondial Cadet, Jordán Díaz (17,03).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/154675-le-cubain-lazaro-martinez-enregistre-son-meilleur-resultat-au-triple-saut>



Radio Habana Cuba